


sorti le 20 mai 2014, Le Godzilla de Gareth Edwards.
Godzilla tente de rétablir la paix sur Terre, tandis que les forces de la nature se 
déchaînent et que l’humanité semble impuissante...

Ce film est une tuerie ! Que c’est agréable de voir ces monstres se 
battre au milieu des immeuble et tout fracasser.
C’est bien, mais attention car ce n’est pas le sujet central du film. Le 
sujet et le thème principal c’est : « la famille », l’amour des parents 
pour leurs enfants, l’absence du père (ou de l’être aimé). Bien en-
tendu tout ça au milieu des fracas, des cris et de très peu de dialogue, 
mais quand même : l’Amour et l’espoir.
A ce qu’il parait Godzilla sera une trilogie !

Dans un futur proche, des hordes d’extraterrestres ont 
livré une bataille acharnée contre la Terre et semblent 
désormais invincibles: aucune armée au monde n’a 
réussi à les vaincre. Le commandant William Cage, 
qui n’a jamais combattu de sa vie, est envoyé, sans 
la moindre explication, dans ce qui ressemble à une 

mission-suicide. Il meurt en l’espace de quelques minutes et se retrouve projeté dans une 
boucle temporelle, condamné à revivre le même combat et à mourir de nouveau indéfini-
ment…

Qu’est-ce que vous voulez que je vous dise ? C’est Tom Cruise... Et ça sort 
au ciné le 4 juin...

Maléfique est une belle jeune femme au coeur pur qui mène une  vie idyllique au sein d’une paisible forêt 
dans un royaume où règnent le bonheur et l’harmonie. Un jour, une armée d’envahisseurs menace les fron-
tières du pays et Maléfique, n’écoutant que son courage, s’élève en féroce protectrice de cette terre. Dans 
cette lutte acharnée, une personne en qui elle avait foi va la trahir, déclenchant en elle une souffrance à nulle 
autre pareille qui va petit à petit transformer son coeur pur en un coeur de pierre. Bien décidée à se venger, 
elle s’engage dans une bataille épique avec le successeur du roi, jetant une terrible malédiction sur sa fille 
qui vient de naître, Aurore. Mais lorsque l’enfant grandit, Maléfique se rend compte que la petite princesse 
détient la clé de la paix du royaume, et peut-être aussi celle de sa propre rédemption…

Au début, je croyais que le film s’appelait 
Disney Maléfique... La faute à l’affiche. Et 
puis j’ai cru à un remake de la Belle au Bois 
dormant.
Et enfin j’ai compris que c’était un film avec 
Angelina Jolie, et puis là tout s’éclaire enfin. 
Maléfique c’est la gentille sorcière incom-
prise !
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c’est sorti le 28 mai !


